

# Bericht zum ersten Waldhöfer – Gemeinschaftstag

Wir haben in unserer kleinen Siedlung zwischenzeitlich einigen Wandel erfahren. „Alte“ Waldhöfer sind verzogen oder verstorben, „Neue Waldhöfer“ sind zugezogen.

Um uns alle wieder ein Stück weiter kennenzulernen, haben wir am 15.06.2013 am Siedlerheim



einen „Gemeinschaftstag“ angeboten.

Jeder konnte für sich mitbringen, was er gerne trinken wollte. Die Siedlergemeinschaft Waldhof hatte einige leckere Kuchen gebacken und Kaffee zur Verfügung gestellt. Außerdem hatten Kati und Birgit für eine leckere Suppe gesorgt. Erfreulich war die gute Beteiligung. Sie ermuntert uns, so oder so ähnlich weiter für die Gemeinschaft in Waldhof zu arbeiten.



Hier begrüßt unsere Vorsitzende, Kati Werner, einen der Waldhöfer „Neubürger“. Auch ganz neue „Fastbewohner“ von Waldhof konnten wir schon willkommen heißen.



Durch den „Hessentag“ und die „72-Stunden-Aktion“ am Seniorenheim war diese gute Resonanz nicht unbedingt zu erwarten. Natürlich hatte die gute Witterung auch ihren Anteil am Gelingen dieses Tages. Gegen 23:00 Uhr haben wir dann unser kleines Waldhoffest beendet.

Schön war's !!